

## 「親子で探検タイム」のご意見・ご感想

- ・すごく楽しかったです
- ・大人も子供も楽しめた！
- ・雨天でも十分に楽しめた。
- ・雨が降ったので残念。
- ・自然と触れ合えた。
- ・雨は残念だったが、クイズ形式で自由に回れるのはとても楽しかった！ 答え合わせの時間が欲しかった。
- ・親子で協力しあって、謎解きや、いろんな体験ができて楽しかったです。
- ・大冒険コースでしたが、子供たちが自分で考えルートを決めることが出来、やる気も出ました。
- ・手作りのフリスビーで家族みんなで楽しめた。
- ・室内でも楽しく、盛り上がり疲労感もでるほど動き回りました！
- ・雨天のため「野遊びコース」が行われなかった。
- ・道が分かりずらかったかなーと！ 道順の矢印とかあったら分かりやすいのかなーと思いました！
- ・大変楽しかったです。
- ・自然の中、火を起こしたり楽しかった。
- ・58 歳には、少し過酷なコースでした。子どもは楽しんでいました。
- ・フリスビーを飛ばしながら、館内を探検できたことが楽しかったです。何度か、神室少年自然の家でのイベントに参加していましたが、知らなかったお部屋に入ったことが興味深かったです。
- ・適度な里山。
- ・みんなが楽しめた。

## 「親子でチャレンジタイム（火起こし）」

- ・なかなか出来ない体験なので！ よかったです。
- ・初体験で中々、着火するまで時間がかかったが、スタッフさんのお陰で無事着火した時の感動は最高でした！
- ・初めての火おこし、親子で協力して頑張って楽しかった。
- ・親も夢中になるぐらい楽しめた。
- ・道具が悪くて火がつかなかった。道具をかえたら火がついた。
- ・普段できない経験ができた。
- ・子どもが「火って作るの大変なんだね、大切にしなきゃな」と言っていて、多くのことを学んだようで嬉しい。
- ・難しかったけど、ほかの人から手伝ってもらいながら出来ました。
- ・火の起こし方を実際体験することで、新鮮でした。
- ・みんなで協力して、火をおこすことができた。子どもたちは、たき火のおやつを大喜びでした。
- ・もう少し時間があれば、子供に最後まで任せて火起こししたかったが、時間が足りなくて親がバタバタと火起こししました。
- ・親子ともに初めての火おこしで楽しめた。
- ・難しかったです笑笑
- ・なかなかつかないけれど、最後に着いて、楽しかった。
- ・火はつけてもらったが、挑戦が楽しかった
- ・楽しかったです
- ・道具の状態によって、火おこししやすいにくいがあるようでしたので、母と子だけでは難しかったです。 スモアは美味しく、自宅でもやってみたいと子供が言っていました。
- ・親子で協力して火起こしできた。

・初めてだったが成功したので満足。

### 「イベント全体の感想・今後やってみたいこと」

・山登り

・楽しかったです。

・「かっぱだれ」は絶対に参加したいイベントです！ぜひ毎年お願いします！

・親子で楽しみながら参加できました。また機会がありましたら参加したいと思います。ありがとうございました。

・引き続き参加したいです！

・毎回とても楽しく参加させていただいています。貴重な体験の機会をありがとうございます。

・親元を離れ、非日常体験をさせたい。

・子供と軽い登山がしたい

・本日はありがとうございました。

・とても楽しく、参加して本当によかった。火起こし体験で、まだ火起こしできていない家族がいたのに時間がきてしまったり、見ているかわいそうな場面もあったので、できない家族へのフォローを手厚くしてほしい。

・いつもゲームをしたがり、家の中にいることが多くなってしましますが、外に出て自然や子どもと触れ合うことができ良かったです！

・ものづくりイベントが増えてくれると嬉しいです。玄関にあった、スタンプもしたいです。

・子どもとの絆を深めることができました。自然にふれあい、感性を豊かにできる取り組みに、大変感謝です。ありがとうございました。また、よろしくお願いします。

・初心者向けのキャンプがしたい。

・親子で虫探しとかやってみたい。

・泊まりがけイベントに参加したいです。

・自然を堪能できて良かった。

・大冒険コースの地図に、勾配や道状況(細道や坂道、急斜面など)の補足情報が欲しいです。スタッフの方が、とても気さくで、好印象でした。子供に、アウトドアカやサバイバル力をつけてあげたいと思っているので、また企画して欲しい。火起こし・水の濾過・虫取りなど企画してください。

・抽選にもれて残念な時もありましたので、今回のように参加枠が増えて良かったと思います。

・雨天時も十分楽しめた。

・これからも楽しい企画をお願いします。